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Дорогие читатели!
У вас есть прекрасная возможность поздравить своих 

родных, близких, любимых с днём рождения, днём 
свадьбы или любым другим праздником, разместив текст 
поздравления на поздравительном купоне, предъявив этот. 

Его размер в газете фиксированный (30 кв.см).
Стоимость в газете – 400 рублей, 

в социальных сетях: ВК, Телеграм,
Одноклассники – 100 рублей. 

Фото приветствуется.
Вся интересующая информация по телефонам: 

6-10-46, 6-10-47.



В октябре количество разводов сократилось по сравнению с пре-
дыдущим месяцем. Если в начале осени зарегистрированы 42 рас-
торжения брака, то в её середине распались 23 семьи. При этом 
сохранилась тенденция последних месяцев, когда количество со-
зданных ячеек общества превысило число разводов. Так, по инфор-
мации районного отдела ЗАГС, в октябре 53 пары узаконили свои 
отношения.

День выбора дня для бракосочетания – один из самых ответ-
ственных. Некоторые уверены, что от его даты зависит вся даль-
нейшая семейная жизнь. В нашем районе у молодожёнов из года в 
год востребован День семьи, любви и верности. А ещё большой по-
пулярностью пользуются «красивые» даты. Одна из таких пришлась 
на 22.10.2022 год. В этот день свидетельство о браке в ЗАГСе полу-
чили аж девять пар.

Кроме того, в прошедшем месяце были зарегистрированы 36 ак-
тов о рождении и 46 – о смерти.

Изменился и список популярных в нашем районе имён. Наиболее 
«востребованными» для девочек стали Мирослава, Дарина и Ари-
на, а для мальчиков – Максим, Данил и Владимир.

Впервые за год было отмечено рекордное количество установле-
ний отцовства. Более 20 мужчин признали факт, что они являются 
папами своих детей. Также один гражданин обратился в ЗАГС с за-
явлением о перемене имени, и были выданы два свидетельства об 
усыновлении.

А.СМИРНОВ

Когда идёт осенний дождь, обратно лето не 
вернёшь. Но разве чем-то нехорош осенний 
дождь?», - пела София Ротару. Осень в октябре 
расплакалась осадками и расхныкалась ветра-
ми. Нерадостно от такой погоды аграриям. Им 
необходимо закончить сев, а именно «лишняя» 
влага мешает это сделать. Так, за прошедший 
месяц выпало 64,3 мм осадков, что составило 
аж 184% от нормы.

Как сообщают сотрудники метеостанции 
г.Зеленокумска, подобные показатели положи-
тельно скажутся на росте и развитии озимых 

Аграрии нашего района завершили уборку подсолнечника на мас-
лосемена. Валовой сбор составил 8 339 тонн при средней урожай-
ности 8,5 ц/га тогда, как в среднем по краю он дал 18,6 ц/га. Такие 
результаты связаны с засухой, которая «накрыла» район как раз во 
время налива семян. А как известно, данная масличная культура 
именно в этот период потребляет больше всего влаги.

Наибольший вклад внесли СПК колхозы «Русь» (здесь и са-
мая высокая урожайность в районе – 11,1 ц/га) и имени Ленина 
(9,2 ц/га), намолотившие почти 42% от общерайонного валового 
сбора, а также «Победа» с показателем 15,3% (10,4 ц/га).

Информацию предоставило 
управление сельского хозяйства

Дознаватель отдела МВД по Советскому город-
скому округу капитан Владимир Александрович 
Леднёв (на фото) несёт службу в этой должно-
сти более трёх лет. Он расследует уголовные де-
ла небольшой и средней тяжести - в основном 
преступления, связанные с причинением телес-
ных повреждений, незаконным оборотом нарко-
тических средств и мелкими кражами.

В целом в правоохранительных органах капи-
тан полиции служит более 20 лет. Свою трудо-
вую деятельность начинал в женской исправи-
тельной колонии общего режима г.Зеленокумска 
инспектором отдела безопасности, затем служил 
в ОМОНе Пятигорска, после чего вновь вернулся 
в свой родной город.

- В течение 10 лет я работал участковым,- рас-

сказывает капитан полиции. – После решил перей-
ти в отдел дознания. Приобретённые знания и опыт 
позволяют мне успешно справляться с должност-
ными обязанностями дознавателя.

Сотрудника неоднократно награждали ведом-
ственными наградами, у него есть медали МВД 
«За отличие в службе» I степени, «За участие в 
контртеррористической операции», где он участво-
вал в 2006 году на территории Северного Кавказа, 
а также нагрудный знак «Отличник полиции».

С начала этого года в Советском районе возбуж-
дены 487 уголовных дел. Благодаря ему и его кол-
легам многие из них были раскрыты. Дознаватель 
отмечает, что за последние 20 лет преступность 
значительно уменьшилась.

А.ИВАШКО. Фото автора

Социальный контракт продолжает оставаться одной из самых 
востребованных и эффективных форм поддержки малоимущих 
граждан, а также тех, кто попал в трудную жизненную ситуацию в 
нынешних сложных экономических условиях.

Мы представляли на страницах «Панорамы» наших земляков, 
которые вступили во взаимоотношения с государством и успешно 
реализовывают свои задумки с помощью средств, предоставлен-
ных им на открытие своего дела или иные мероприятия. Эта рабо-
та продолжается.

В Советском городском округе сумма финансирования по 
соцконтрактам составила 13 436 303 рубля. С начала года и по 
настоящий момент заключены 77 контрактов на общую сумму 
10 886 328 руб лей. Ещё семь пакетов документов находятся на 
рассмотрении. Всего на текущий год запланировано заключить 
96 контрактов. Наиболее востребованными направлениями у 
наших земляков являются поиск работы и осуществление ин-
дивидуальной предпринимательской деятельности.

А.МОРОЗ

10 ноября – День сотрудника органов внутренних дел 
Российской Федерации

ПРЕСТУПНОСТЬ В РАЙОНЕ 
ЗНАЧИТЕЛЬНО УМЕНЬШИЛАСЬ

культур, так как запасы влаги в почве значитель-
но пополнились.

Октябрь выдался дождливым и прохладным, 
а 23 числа наступили первые заморозки, тем-
пература воздуха в ночные часы понижалась до 
0ºС. Но всё же в один из дней начала первой де-
кады месяца столбик термометра повысился до 
+30 градусов. В целом среднемесячная темпе-
ратура воздуха составила +13ºС. Штормовой ве-
тер наблюдался 21 октября, когда его скорость 
достигала 15 м/с.

А.ИВАШКО

  В АПК района

Завершена уборка 
подсолнечника

  Социальный контракт
Рука помощи государства

  Статистика

Рекордное количество 
установлений отцовства

  Ну и погодка!

Количество осадков превысило норму
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Как прозвучало на заседании, по итогам 
2022 года на Ставрополье планируют улуч-
шить периметральное ограждение в 57 об-
разовательных организациях, в 59 - модер-
низируют системы видеонаблюдения. На 
большинстве объектов эти работы уже за-
вершены.

- После трагических событий в Ижевске мы 
ограничили доступ взрослых в школы, предпри-
няты другие шаги для повышения безопасности. 
Все мероприятия, связанные с модернизацией 

Было отмечено, ставропольские строители после перенастройки 
логистических цепочек и других изменений на рынке, произошед-
ших в I квартале 2022 года, наращивают темпы работ. Так, общая 
площадь построенных на Ставрополье жилых помещений с начала 
года превысила 1,3 миллиона квадратных метров.

Лидерами жилищного строительства являются города Ставро-
поль, Пятигорск, Ессентуки, Шпаковский и Предгорный муниципаль-
ные округа.

- Положительная динамика подтверждает эффективность ранее 
принятых мер по повышению устойчивости строительного комплек-
са. Он имеет ключевое значение для самочувствия всей региональ-
ной экономики, для формирования социального климата, а так-
же выполнения федеральных программ, национальных проектов 
по широкому спектру направлений - от капремонта поликлиник и 
школ до обеспечения ставропольцев жильём. Необходимо обеспе-
чить развитие отрасли и в 2023 году, - прокомментировал Влади-
мир Владимиров.

Помимо этого, обсудили вопросы, связанные с адаптацией эко-
номики края к внешнему давлению и состояние транспортной от-
расли.

На сегодня авто- и железнодорожные перевозчики выполняют 
свои функции в полном объёме. Расширяется «ставропольская» 
география авиаперелетов. В нынешнем году участие края в про-
грамме субсидирования авиаперевозчиков увеличило количество 
внутренних направлений полётов до 22 маршрутов. Планируется 
заключение соглашения по организации ещё одного направления 
авиарейсов «Ставрополь – Екатеринбург».

Глава Ставрополья Владимир Владимиров про-
вёл заседании краевого межведомственного шта-
ба, на котором обсуждены вопросы поддерж-
ки призванных в рамках частичной мобилизации 
ставропольцев и членов их семей.

Губернатор подчеркнул, что главам муници-
палитетов необходимо оставаться на связи как 
со ставропольскими бойцами, так и с их семья-
ми, и оперативно реагировать на возникающие 
вопросы.

- Ответственность за наших земляков остаётся. 

Наибольший вклад внесли Красногвардей-
ский и Новоалександровский округа, намолотив 
по 12% от общекраевого валового сбора, а также 
Труновский округ с показателем 11%.

- Ставропольский урожай подсолнечника ва-
жен как вклад в продовольственную безопасность 
страны. Также эта культура помогает поддержать 
устойчивость наших хозяйств за счёт диверсифи-
кации производства. Подсолнечником занято до 
15% всей посевной площади края.

Урожай в первую очередь направим на перера-
батывающие предприятия нашего края. Осталь-
ное - в другие территории страны. Произведён-
ное подсолнечное масло получит более широкую 
географию поставок. Наш продукт востребован 
в России и поставляется более чем в 20 стран - 
Беларусь, Азербайджан, Киргизию, Китай, Сау-
довскую Аравию, Турцию другие государства, 
- прокомментировал губернатор Ставрополья 
Владимир Владимиров.

Как отмечают в региональном министерстве 
сельского хозяйства, в рамках государствен-
ной программы Ставропольского края «Разви-
тие сельского хозяйства» на поддержку аграри-

Как сообщалось ранее, министерство ЖКХ Ставропольско-
го края по поручению губернатора Владимира Владимирова под-
готовило заявку на получение льготного займа из Фонда нацио-
нального благосостояния. Цель - модернизация и развитие систем 
теплоснабжения региона. Заявку одобрил Штаб Правительствен-
ной комиссии по региональному развитию под председательством 
вице-премьера РФ Марата Хуснуллина.

В качестве софинансирования регион добавит к указанной сумме 
190 млн рублей собственных средств. Таким образом, 952 млн руб-
лей будут направлены в ближайшие два года на реализацию клю-
чевых проектов в сфере теплоснабжения. В их числе строительство 
двух блочно-модульных котельных в Пятигорске и Нефтекумске, а 
также продолжение реконструкции двух тепломагистралей Невин-
номысска общей протяжённостью 4,2 км.

- Это будет самое масштабное вложение средств в развитие си-
стемы теплоснабжения Ставрополья за последние годы. Не секрет, 
что уровень износа сетей и объектов ЖКХ в регионе достаточно вы-
сок, это становится определяющим фактором аварийности. При 
этом значимые проекты требуют объёмов финансирования, кото-
рые сложно изыскать на региональном уровне. Мы и дальше будем 
использовать в работе полный спектр механизмов по привлечению 
федерального финансирования на модернизацию коммунальной 
инфраструктуры, — отметил министр жилищно-коммунального хо-
зяйства Ставропольского края Александр Рябикин.

Для масштабного обновления коммунальной инфраструктуры 
Ставрополье в общей сложности направило пять заявок на получе-
ние кредита из средств ФНБ на общую сумму 3,5 млрд рублей. Ре-
гиональный бюджет готов добавить на эти цели ещё 866 млн. Все 
заявки получили одобрение. За счёт этих средств в крае планиру-
ется реализовать 24 значимых проекта в сфере водо- и теплоснаб-
жения.

В крае активно реализуется региональный проект «За здоровье». 
С начала года около 750 мобильных бригад посетили отдалённые 
и малонаселённые территории Ставрополья. По данным краевого 
минздрава, во время обследований специалисты выявили около 
6400 заболеваний, в том числе впервые.

Напомним, проект «За здоровье» действует в регионе с 2018 года. 
Медицинские бригады из лучших узких специалистов краевых мед-
центров и районных больниц выезжают в отдалённые территории 
для осмотра жителей. Выявленные заболевания берут на контроль 
в районной больнице, а при необходимости пациентов направляют 
в краевые медучреждения.

По материалам органов исполнительной власти Ставропольского края. Фото пресс-службы губернатора СК

На Ставрополье в рамках модернизации школ усилят антитеррористическую 
защищённость образовательных учреждений

БЕЗОПАСНОСТЬ ШКОЛ 
ПОД КОНТРОЛЕМ

На Ставрополье в рамках капремонта повысят 
антитеррористическую защищённость школ, об этом сообщил 
губернатор Владимир Владимиров на внеочередном заседании 
антитеррористической комиссии Ставропольского края.

школ в крае, предусматривают усиление антитер-
рористической защищённости. Мы планируем в 
этом и следующем годах выполнить их в 42 шко-
лах. Эта работа будет продолжаться и постоянно 
находиться в сфере особого внимания, - проком-
ментировал Владимир Владимиров.

Также на заседании обсудили вопросы, свя-
занные с обеспечением безопасности объектов 
транспорта, иной важной инфраструктуры реги-
она. Приняты решения и по другим пунктам по-
вестки.

ев предусмотрена субсидия по возмещению части 
затрат на проведение агротехнологических ра-
бот, повышение уровня экологической безопасно-
сти сельскохозяйственного производства, а также 
плодородия и качества почв на площадях, заня-
тых зерновыми, зернобобовыми, масличными (за 
исключением рапса и сои), кормовыми сельхоз-
культурами. В 2022 году на эти цели направлено 
порядка 124 млн рублей, средства господдержки 
в полном объёме доведены 296 сельхозпроизво-
дителям, в том числе 126 крестьянским (фермер-
ским) хозяйствам.

Вместе с тем в крае ещё продолжается уборка 
подсолнечника на участках гибридизации. С пло-
щади порядка 7,3 тыс. га собрано свыше 9,8 тыс. 
тонн. Подсолнечник является основной маслич-
ной культурой в России. Его семена составляют 
90% сырья, перерабатываемого масложировой 
промышленностью. Содержание масла в семенах 
подсолнечника достигает 55-60%. Оно использу-
ется для приготовления кондитерских изделий, 
консервов, маргарина, а также в мыловарении, 
при получении олифы, в производстве стеарина и 
олеиновой кислоты.

У всех глав территорий есть связь с теми, кто от-
правился служить. Реагировать на их запросы не-
обходимо максимально оперативно. Это касается 
и обращений, которые возникают у их родных и 
близких, - нацелил Владимир Владимиров.

Он также актуализировал задачу о внедрении 
региональных мер поддержки женщинам, которые 
в настоящее время находятся в родильных домах, 
чьи супруги призваны в рамках частичной моби-
лизации. В ближайшее время будет подготовлена 
необходимая нормативная база.

Строительный комплекс 
наращивает объёмы

Показатель объёмов вводимого жилья на 
Ставрополье вырос в январе-сентябре 
этого года на 10,5% к аналогичному периоду 
прошлого. Об этом объявили в региональном 
правительстве на очередном заседании 
координационного Совета по обеспечению 
экономической стабильности на Ставрополье 
в условиях санкций.

762 млн рублей на тепло
Ставропольский край, Фонд содействия 
реформирования ЖКХ и ГУП СК 
«Крайтеплоэнерго» заключили трёхстороннее 
соглашение о выделении льготного займа 
в размере 762 млн рублей из средств Фонда 
национального благосостояния (ФНБ).

Осмотры продолжаются
Около 45 тыс. человек осмотрели 
на Ставрополье по проекту «За здоровье» 
в 2022 году.

Подсолнечник убрали
Аграрии Ставропольского края завершили уборку подсолнечника 
на маслосемена. Валовой сбор составил 512,7 тыс. тонн при средней 
урожайности 18,6 ц/га.

Налажено производство бронежилетов
Ставропольская индустрия готова дополнить ассортимент выпускаемых 
необходимых для военнослужащих вещей бронежилетами. Региональный 
министр энергетики, промышленности и связи Иван Ковалёв доложил 
главе края о том, что соответствующие производственные мощности 
подготовлены. Опытный образец изготовленного ставропольскими 
предприятиями бронежилета находится на экспертизе в Москве.
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Так, в кабинете медицин-
ской профилактики свою 

трудовую деятельность нача-
ла Валерия Олеговна Захарова. 
На данный момент в её обязан-
ности входят приём пациентов 
по программе диспансериза-
ции, выезды в составе мобиль-
ных комплексов для проведения 
диспансерных и профилакти-
ческих осмотров, индивидуаль-
ные и групповые профилактиче-
ские консультации. Кроме того, 
она ведёт приём и как врач-
терапевт. 

Валерия Олеговна - уроженка 
села Горькая Балка, в этом году 
окончила с отличием Ставро-
польский государственный ме-
дицинский университет по спе-
циальности «Лечебное дело» 
с присуждением квалифика-
ции врача-лечебника. Обучение 
проходила по целевому направ-
лению нашей районной больни-
цы. В её планах обретать опыт, 
совершенствоваться, а затем 
продолжить обучение в ордина-
туре.

Новый терапевт появил-
ся и в селе Солдато-

Александровском. Окончив ста-
ропольский медуниверситет, где 
обучалась по целевому направ-
лению из нашей больницы, в 
родные места уже доктором с 
красным дипломом вернулась 
Екатерина Александровна Кли-
мова. Она стремится приложить 
максимум усилий в части оказа-
ния медицинской помощи одно-
сельчанам и тоже мечтает по-
ступить в ординатуру, чтобы 
поднять свой профессиональ-
ный уровень.

К слову, девушка пошла по 
стопам своей мамы – Валенти-

ны Николаевны, которая рабо-
тает врачом общей практики в 
участковой больнице села уже 
31 год. Окончив Ставропольский 
государственный медицинский 
институт, сегодня уже опытный 
врач, она ещё год обучалась те-
рапии в интернатуре при кра-
евой клинической больнице, а 
позже вернулась в родное село. 
Она дважды награждена почёт-

- На первом курсе преподаватель Нина Николаевна Пашина вела 
у нас психологию. На одной из пар она предложила мне и моим од-
нокурсникам стать волонтёрами, и я сразу же согласился, - вспоми-
нает студент. – Наш отряд уже выполнил много разных поручений: 
мы наводили порядок в домах и дворах пожилых людей, призывали 
горожан голосовать за городские проекты по программе поддержки 
местных инициатив и помогали им в этом, убирали на могилах ве-
теранов войны, недавно начали оказывать помощь семьям мобили-
зованных и так далее. 

Его довольно часто узнают на улице люди, с которыми он общал-
ся в ходе выполнения тех или иных проектов, и приветливо с ним 
здороваются.

Роман - шестой ребёнок в семье, но он первый из детей, кто стал 
волонтёром. Возможно, его младшая сестра-школьница последует 
его примеру. Он сам считает, что подобная деятельность позволяет 
расширить круг общения, встретиться с интересными собеседника-
ми, научиться находить общий язык с самыми разными людьми. А 
ещё приносит чувство удовлетворения от того, что ты делаешь нуж-
ное и полезное дело.

- После получения диплома мне бы хотелось поступить в инсти-
тут по специальности, близкой к той, что получаю сейчас, - делится 
парень. – В любом случае я планирую стать востребованным спе-
циалистом. А опыт общения для этого пригодится.

А.ИВАШКО. Фото атвора

ОПЫТ ПРИГОДИТСЯ
Роман Юнусов (на фото) приехал к нам из 
села Покойного Будённовского района, чтобы 
получить специальность электромеханика по 
торговому и холодильному оборудованию 
в Зеленокумском многопрофильном техникуме. 
Сейчас третьекурсник успевает не только 
хорошо учиться, но и участвовать 
в общественной жизни учебного заведения, 
а также нашего города, ведь парень состоит 
в волонтёрском отряде «Юность».

Мария Сергеевна 
Соболева (на фото) 
приступила к 
преподаванию 
в школе №16 
п.Селивановка сразу 
трёх(!) предметов - 
математики, физики 
и информатики 
ученикам 5-9 классов. 
Принято считать, 
что эти науки 
сложные, а для кого-
то - непостижимые и 
скучные, но девушка на 
личном примере знает, 
что многое зависит от 
учителя.

- Любовь к математике мне 
привили мои преподаватели 
Елена Владимировна Чемоду-
рова и Надежда Николаевна Ди-
денко. Именно благодаря им я 
выбрала этот путь – стать учи-
телем.

Мария - уроженка села 
Нины, поэтому после полу-
чения высшего образования 
в Ставропольском государ-
ственном педагогическом ин-
ституте у неё было желание 

  Образование   ВолонтёрствоУже удалось освоиться

работать в СОШ №9 на её ма-
лой родине, но там преподава-
тели математики не требова-
лись. Нехватка педагогических 
кадров в селивановской школе 
привела девушку именно в неё.

- Сначала, конечно, было 

страшно. Я переживала, как 
меня, слишком молодого пре-
подавателя, воспримут дети. Но 
мне уже удалось освоиться.

А.ИВАШКО
Фото предоставлено 

ООШ №16

  Медицина

В полку медработников прибыло
Не секрет, что в медицинских учреждениях малых городов и населённых 
пунктов зачастую остро стоит проблема нехватки врачей как узкого, 
так и широкого профилей. Не исключение и наш район. Поэтому весьма 
отрадной новостью служит информация, что штат Советской районной 
больницы пополнился новыми молодыми специалистами.

ной грамотной краевого мин-
здрава. А ещё в 2011 году стала 
победителем краевого конкурса 
среди врачей в номинации «Луч-
ший земский врач». Так что опы-
та ей не занимать, и она щедро 
делится им со своей дочерью. 
Вот такая получается семейная 
династия!

А.МОРОЗ Фото автора

Фото из архива молодого врача

Екатерина Александровна Климова 
с мамой Валентиной Николаевной

Молодому врачу Валерии Олеговне Захаровой 
помогает вести приём опытная медсестра 

Наталья Владимировна Усатова

10 ноября – Всемирный день молодёжи
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О ПОГОДЕ 
В РАЙОНЕ

НА МАСЛОБОЙНЮ 
ТРЕБУЕТСЯ 

разнорабочий-водитель. 
РЕАЛИЗУЕМ 

масло подсолнечное, жмых, 
кукурузу, пшеницу, ячмень, 

овёс, сечку гороховую. 
Обр.: г.Зеленокумск, 
ул.Привокзальная, 2, 

тел. 8-905-490-70-63

76
1-

3

Ре
кл

ам
а

СПК колхозу «Родина» 
НА РАБОТУ ТРЕБУЮТСЯ 
ТРАКТОРИСТЫ 
на К-700, МТЗ-12-21, 

ДТ-75 (полив). 
Обращаться по адресу: 

г.Зеленокумск, 
ул.З.Космодемьянской, 17 

в отдел кадров, тел. 6-10-71

76
7-

3

КР-765-2

КУРЫ-НЕСУШКИ
  высокой яйценоскости.
   Доставка бесплатная.
Курица привита, в оперении.

Тел. 8-989-521-73-34 

Р
е
кл

а
м

а

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ. 
Песок, щебень, отсев, ПГС, це-
мент. Доставка кирпича. Вывоз 
мусора. Тел. 8-919-746-50-53, 

8-961-481-14-18 (Алексей)

Ре
кл

ам
а

75
6-

3

Сельхозпредприятию 
Будённовского района 

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ 
для обработки полей от 
мышевидных грызунов. 

Оплата ежедневная. 
Транспорт предоставляется.

Обр.: с.Стародубское, 
ул.Шевченко, 13, 

тел. 8-918-866-12-40, 
8(86559)64-0-02

77
7-

2

КУРЫ-НЕСУШКИ.
Доставка бесплатная. 
Тел. 8-961-439-57-01
Реклама                                      КР-783-1

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Сотниковой Елизаветой Никола-

евной; Ставропольский край, г.Ставрополь, ул.Ленина, 192; 
e.sotnikova@gupski.ru; 8-905-469-26-88; № регистрации 2753 
выполняются кадастровые работы в отношении земельно-
го участка с кадастровым номером 26:27:062403:229, распо-
ложенного по адресу: Ставропольский край, Советский район, 
г.Зеленокумск, ул.Дзержинского, 184.

Заказчиком кадастровых работ является Зиголенко Вла-
димир Борисович; Ставропольский край, Советский район, 
г.Зеленокумск, ул.Дружбы, 19а, тел.8-988-867-69-08.

Собрание по поводу согласования местоположения гра-
ницы состоится по адресу: Ставропольский край, Советский 
район, г.Зеленокумск, ул.Дзержинского, 184 в 10 часов 00 ми-
нут 08 декабря 2022 г. С проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адресу: Ставропольский край, 
Советский р-н, г.Зеленокумск, ул.Советская, 5.

Требования о проведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности принимаются с 
23 ноября 2022 г. по 08 декабря 2022 г. Обоснованные возра-
жения о местоположении границ земельных участков после 
ознакомления с проектом межевого плана принимаются с 
23 ноября 2022 г. по 08 декабря 2022 г. по адресу: Ставрополь-
ский край, Советский р-н, г.Зеленокумск, ул.Советская, 5.

Смежные земельные участки, с правообладателями кото-
рых требуется согласовать местоположение границ, - все за-
интересованные лица: Ставропольский край, Советский рай-
он, г.Зеленокумск, ул.Дзержинского, 198, к/н 26:27:062403:506. 
При проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, 
а также документы о правах на земельный участок (часть 12 
статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 
2007 г. №221-ФЗ “О кадастровой деятельности”). 786

9 - Андрей, Валентин, Марк, Нестор, Капитолина.
10 - Арсений, Георгий, Дмитрий, Егор, Иван, Максим, Николай, 

Степан, Эммануил, Ян, Анна, Неонила, Прасковья, Феврония.
11 - Алексей, Андрей, Афанасий, Василий, Виктор, Евгений, 

Ибрагим, Иван, Кирилл, Кузьма, Леонид, Николай, Павел, Тимо-
фей, Филипп, Ян, Агата, Анастасия, Анна, Мария.

Поднимались вопросы о га-
зификации сельских домов, 
устройстве детей в детские 
сады, о региональных выпла-
тах участникам СВО. Приня-
тые депутатом проблемы сра-
зу отправлены по назначению 

Как сообщило управление по информполитике правительства 
края, Ставрополье за девять месяцев текущего года зарегистриро-
ваны почти 19 тысяч новорождённых детей. Из них 13 тысяч свиде-
тельств о рождении выдано мамам непосредственно в роддомах – 
эта услуга ЗАГСа становится все более популярной в крае.

Шесть тысяч семей стали родителями впервые. Мальчиков роди-
лось в этом году больше, чем девочек, а родителями двоен стали 
194 семьи. Больше всего родилось мальчиков – 71 пара. Две семьи 
сразу стали многодетными, у них появились тройни.

По-прежнему самыми популярными именами остаются Алек-
сандр, Артём, София и Мария. Вместе с тем появились новые ред-
кие имена, которые стали давать новорождённым ставропольские 
родители. Так, копилку редких и необычных мужских имён пополни-
ли Силантий, Лазарь, Евсений, Велислав, Адриан, Ермолай, жен-
ских – Матрёна, Купава, Феофания, Миллианна, Агапия, Арсения, 
Павла и Викторина.

В этом году выросло и количество желающих изменить своё имя. 
ЗАГС зарегистрировал в 2022 году 1 662 перемены имени. Изме-
нить всё сразу – фамилию, имя и отчество решили 70 человек, 
большинство из них женщины.

  Статистика

     На Ставрополье детей 
             стали называть 
   новыми необычными именами

Ольга Тимофеева передала 
мобилизованным спецназовцам 

защитное снаряжение
На плацу 25-го полка спецназа в Ставрополе 
говорили о том, что беспокоит мобилизованных. 
Депутат Государственной Думы от Ставрополья, 
член Центрального штаба Общероссийского 
народного фронта Ольга Тимофеева общалась 
с мобилизованными, которые проходят боевое 
слаживание. На встрече также присутствовали 
депутат краевой Думы, трижды кавалер ордена 
Мужества Сергей Шевелев и представители 
правительства Ставрополья.

в соответствующие инстанции.
Ольга Тимофеева от имени 

ОНФ передала в полк большую 
партию защитного снаряже-
ния: несколько десятков броне-
жилетов «Тактика» 5-го класса 
защиты, касок, противооско-

лочных очков и снайперских 
прицелов. Кроме того, коврики 
для снайперов и для спальни-
ков, сами спальники, термобе-
льё. Это - на общую сумму око-
ло 9 млн. рублей. Снаряжение 
приобретено в рамках акции 
«Всё для Победы!». Оно будет 
востребовано на линии фронта 
в Херсонской области, где сей-
час воюет полк.

- Сегодня никому не удастся 
отсидеться. Каждый из нас дол-

жен это понимать. И многие уже 
откликаются, помогают бойцам 
кто чем может. В рамках акции 
мы передаём большую партию 
снаряжения, касок, бронежиле-
тов. Это сегодня важно, как ни-
когда. Приказ нашим ребятам – 
вернуться живыми и здоровыми. 
Но мы должны сделать всё, что-
бы у них была полная защита, - 
отметила Ольга Тимофеева.

Напомним, Общероссийский 
народный фронт в рамках акции 
«Всё для Победы!» собирает и 
централизованно доставляет на 
передовую гуманитарные грузы, 
оборудование, защитную аму-
ницию, тёплые вещи. Присое-
диниться к ней может каждый на 
сайте https://pobeda.onf.ru/. 

Центры сбора гуманитарных 
грузов открыты ОНФ совместно 
с региональными администра-
циями во всех регионах страны, 
в том числе на Ставрополье. Те-
перь идёт региональный сбор 
«Всё для Победы!» для помощи 
бойцам, ушедшим на фронт из 
нашего края. Перечислить сред-
ства на специальный счёт мож-
но по региональному QR-коду 
или непосредственно на сайте 
проекта, выбрав наш регион.

Информация 
и фото предоставлены 

комитетом ГД по развитию 
гражданского общества, 

вопросам общественных и 
религиозных объединений

Коллектив Зеленокумских 
РЭС  глубоко скорбит   по по-
воду трагической гибели 

КОЧКИНА 
Сергея Владимировича 

и выражает искренние со-
болезнования его родным и 
близким. 788

9 ноября частично об-
лачно, ветер переменных 
направлений, днём юго-
восточный 2-3 м/с. Темпера-
тура воздуха ночью +6º…+7º, 
днём +10º…+11º. Атмосфер-
ное давление ниже нормы.

10 ноября пасмурно, ветер 
переменчивый, днём северо-
восточный 2-3 м/с. Темпера-
тура ночью +7º…+8º, днём 
+9º…+10º. Атмосферное дав-
ление увеличится и к вечеру 
почти достигнет абсолютной 
нормы.

11 ноября ясно, ветер бу-
дет менять своё направле-
ние, днём восточный 3-3,5 м/с. 
Температура ночью +6º…+7º, 
днём +11º…+12º. Атмосфер-
ное давлением увеличится до 
771 мм рт.ст.

По информации сайта 
world-wearther.ru

Коллектив Зеленокум-
ских РЭС выражает ис-
кренние соболезнования 
Анатолию Анатольеви-
чу Лейбичу, его родным и 
близким в связи со смер-
тью его 

МАТЕРИ.
789

Передача помощи мобилизованным


